
Pièces 4 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 86676374

Prix 1 900 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Idéalement  situé  au  calme,  dans  une  petite  copropriété  au  niveau  du  pont  de

Saint-Jean,  ce  bel  appartement  d'environ  100  m²  occupe  l'intégralité  du

rez-de-jardin. Il bénéficie d'un environnement privilégié, à quelques minutes à pied

de la plage et à environ 10 minutes des commerces de Beaulieu-sur-Mer. L'espace

de vie se compose d'un vaste séjour avec cuisine américaine entièrement équipée,

de trois chambres confortables, de deux salles d'eau avec WC et d'une buanderie

fonctionnelle.  L'ensemble  s'ouvre  sur  une  généreuse  terrasse  d'environ  50  m²

prolongée par un agréable jardin, le tout ...

Ideally  located  in  a  peaceful  setting  within  a  small  residence  near  the  Pont  de

Saint-Jean, this beautiful apartment of approximately 100 sqm occupies the entire

garden  level.  Just  a  short  walk  from  the  beach  and  around  10  minutes  from  the

shops  of  Beaulieu-sur-Mer,  it  offers  a  privileged  lifestyle  by  the  sea.The  property

features  a  spacious  living  room  with  a  fully  equipped  open-plan  kitchen,  three

comfortable  bedrooms,  two  shower  rooms  with  toilets,  and  a  practical  laundry

room.  The  interior  opens  onto  a  generous  50  sqm  terrace  extended  by  a  lovely

private garden, all facing southwest, with ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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